

Ibero-Amerikanisches Forschungsseminar der Universität Leipzig  
Univ.-Prof. Dr. phil. habil. Alfonso de Toro  
-Direktor-

### **Pressemitteilung vom 5. Juni 2008**

Auf Antrag des Ibero-Amerikanischen Forschungsseminars der Universität Leipzig (IAFSL) hat Prof. Dr. Dr.h.c. Charles Bonn (Lyon) von der Alexander von Humboldt-Stiftung eine Sonderforschungsförderung im Rahmen des Programms "Förderung und Netzwerke" für einen sechsmonatigen Forschungsaufenthalt am IAFSL erhalten.

Damit werden die gemeinsamen Bemühungen von Prof. Dr. Alfonso de Toro und Prof. Dr. Charles Bonn, die französischen und frankophonen Studien, v.a. die Maghreb-Forschung am Institut für Romanistik auszubauen, sowie die innovativen Forschungsansätze im Rahmen der Hybriditätsforschung unterstützt.

Weitere Informationen:

Univ.-Prof. Dr. phil. habil. Alfonso de Toro ([sekretariatdetoro@rz.uni-leipzig.de](mailto:sekretariatdetoro@rz.uni-leipzig.de))